

«ESTE PAPEL ES
UN SALTO SIN RED»

Antonio de la Torre
recupera hoy
su faceta teatral
en La Térmica **P47**

RESINES SE PONE
AL FRENTE DE
LA ACADEMIA
DE CINE **P48**

TRONOS
DE MÁLAGA

SÁBADO: SEPULCRO LUNES: DOLORES DEL PUENTE
MARTES: MEDIADORA MIÉRCOLES: DESCENDIMIENTO

HOY
GRATIS
FUSIONADAS II



Un error técnico en la corrección obliga a revisar los 28.830 exámenes del MIR

Afectados unos doscientos médicos malagueños y un centenar de enfermeros, que realizaron las pruebas el sábado 31 de enero

Un error provocado al parecer por un lector óptico va a obligar al Ministerio de Sanidad a revisar todos los exámenes de las pruebas del MIR realizadas el sábado 31 de enero en Granada. Este fallo técnico provocó que el sistema automático tradujera como aciertos muchos de los errores de las pruebas y viceversa. Esta revisión se extiende a los 28.830 exámenes que realizaron gra-

duados de distintas carreras sanitarias de toda España. En Málaga han sido unos doscientos médicos y un centenar de enfermeros los que se han visto afectados por esta situación. La convocatoria para este año ha alcanzado 7.527 plazas, la mayoría para médicos, aunque también hay enfermeros, farmacéuticos, psicólogos, biólogos, radiofísicos y químicos. **P2**



UNICAJA 86 BILBAO BASKET 78

EL UNICAJA SE CITA CON EL BARCELONA
EN LAS SEMIFINALES DE COPA **P52**

Granger celebra uno de los puntos anotados ante el Bilbao Basket ayer en Las Palmas. :: OPTASPORTS

Los conductores podrán consultar la ubicación de los radares en dos meses

La Dirección General de Tráfico anunció ayer cómo va a regular los radares móviles. Tráfico hará pública dentro de dos meses una lista de 1.200 tramos de carreteras secundarias divididas entre 50 provin-

cias «susceptibles de ser vigilados» con los 800 cinemómetros móviles de los que dispone. Eso sí, sin señalización. La DGT se ha comprometido a que los radares sean «todo lo visibles que sea posible». **P7**

El Guadalmedina vuelve por elecciones

La integración urbana del río se cuela en cada debate electoral, pero tras años de promesas **P4**

La Academia de San Telmo se renueva para recuperar su activismo cultural

La Academia de Bellas Artes de San Telmo de Málaga, institución fundada en 1849, abrió ayer nueva etapa con la elección de una junta directiva que encabeza el abogado y artista

José Manuel Cabra de Luna y que se propone la recuperación de su activismo cultural. La renovación se aceleró en enero con la dimisión de la anterior junta directiva. **P46**

Canal Sur descarta un cara a cara entre Susana Díaz y Juanma Moreno en la campaña del 22M **P25**

La mayoría de los policías locales que patrullen la ciudad tendrán chaleco antibalas **P7**

La Junta exige ahora que el Ayuntamiento pague parte del parque de la Academia del Málaga **P59**

Grecia claudica y pide prorrogar seis meses el rescate ante la desconfianza de Alemania **P36 EDITORIAL30**